

## Escuela de Enfermería realiza VIII encuentro de egresados

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Octubre de 2017 14:41 -

---

Con la participación entusiasta de una gran cantidad de enfermeras (os), la Escuela de Enfermería realizó el *VIII Encuentro de Egresadas (os)* de esta carrera, con el objetivo de mantener un espacio de análisis y reflexión en relación a la identidad, compromiso, fortalezas y debilidades de esta profesión, para así contribuir al fortalecimiento de la docencia, el servicio y el gremio que les agrupa.



Autoridades, docentes e invitada que presidieron la mesa de honor del encuentro.

La actividad fue presidida por Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (UASD); Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería; Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia; Melania Uribe, coordinadora de la Cátedra de Enfermería Comunitaria y organizadora del evento; Adalgisa Linares, pasada vicedecana de la FCS; Sofía Khouri y Belta de la Cruz, docentes de la Escuela; Silvia Tejada, directora general de Enfermería del Ministerio de Salud Pública, y Kaury Taveras, egresada destacada de la carrera.

En sus palabras de bienvenida a la actividad, la maestra Familia manifestó sentirse satisfecha por el respaldo dado al encuentro, y la disposición de dejar de lado compromisos para compartir con compañeros de aulas y volver a vivir el ambiente Uasdiano, lo cual valoró como una muestra de identidad con la universidad, con la escuela y la profesión.

“Ustedes son quienes hacen posible que el conocimiento que se produce en la Escuela de Enfermería sea socialmente útil, dando respuestas a las demandas reales y potenciales de la sociedad y del sistema de salud, el cual es cambiante y exige, cada día más, de un desempeño de calidad, apostando a la excelencia”, expresó.

## Escuela de Enfermería realiza VIII encuentro de egresados

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Octubre de 2017 14:41 -

---



De izquierda a derecha, Mercedes Fátima Wiles, Merylls Mejía y Kaurly Taveras durante sus

Dijo sentirse optimista en que los egresadas (os) de la Escuela de Enfermería seguirán haciendo sus aportes para una patria, un sistema de salud y un mundo mejor, aunque para ello tengan que enfrentar los retos y desafíos presentes y futuros que plantea la realidad del sistema nacional de salud.

En tanto que la egresada Kaurly Taveras, quien habló en representación de sus compañeras (os) les hizo un llamado a que a pesar de las dificultades, tentaciones u obstáculos que se enfrenten en el diario vivir o durante las jornadas laborales, permanezcan integras para representar dignamente la carrera de Enfermería.

“Como profesionales de la carrera de Enfermería tenemos una misión admirable, que debe estar enfocada en lograr una atención integral y holística, con la enseñanza del auto cuidado, dirigido a mantener la salud y el respeto a la vida. Aplicando el método científico y el código de ética”, enfatizó la egresada.

Las palabras centrales de la actividad fueron pronunciadas por el decano de la FCS, quien felicitó a las autoridades de la Escuela de Enfermería por la organización de la misma, y resaltó el papel preponderante que desempeña el personal de enfermería en el sector salud, el cual abarca más que el cuidado de los pacientes.

## Escuela de Enfermería realiza VIII encuentro de egresados

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Octubre de 2017 14:41 -

---

El encuentro, que tuvo lugar en el Paraninfo Doctor Defilló, contó con el panel titulado “Desarrollo de los Recursos Humanos de Enfermería en República Dominicana”, a cargo de las maestras Silvia Tejada, Antonia Rodríguez y Meregilda Familia.



Egresadas y docentes de la Escuela que asistieron a la actividad.